

Iglesia San Esteban, el Martir

Localización de la iglesia

Diciembre 25, 1961 en la Iglesia La Encarnación en Hato Rey
noviembre 28, 1965- noviembre 26, 1977 -casa en la calle Nevada
urbanización Parkville, Guaynabo
Noviembre 27 1977 al presente- calle Nogal final urbanización
San Ramón

Sacerdotes a cargo

1961-1967	Charles T. Cooper, Jr.
1968-1969	Samuel Walden
1969-1970	Victor Buset Serbia
1970-1973	George W. Murdock
1974	John H. Dingle
1975-1982	A. Wade Eaton
1882-1985	André Trevathan
1985-1986	Roberto Milano
1986-1987	(atendida por diferentes clérigos)
1987-1990	Sherman Miller
1990-1992	Teresa Ebel
1993	Emilia Morales Vega

Integrantes del primer Comité de la Misión 1962

Gwen D. McDade	Guardián Mayor
Richard L Noble	Guardián Menor
Secretario	Joseph W. Sposta
Tesorero	Henry Hoffman
Sub-tesorero	Kenneth Jenks

Primera Asamblea Anual de la feligresía- Enero 24 de 1993

Primer bautismo - Celebrante Charle T. Cooper

Victor Anibal Sánchez Enero 26 de 1962

Padres: Anibal Sánchez

Barbara Sánchez

Padrinos: Sam Deloria

Capt. Arturo Sánchez

Virginia Figueres

Primer Matrimonio 19 de enero de 1969- Celebrante Samuel Walden

Donald Elgie Smith Moore

María Magdalena Pérez Ruiz

Primeras Confirmaciones Celebrante Obispo A. Ervine Swift

Abril 15 de 1962

Russell Curtis Noble II

Michael Alexander Chapman

Richard Mowry Jenks

Madrile Renzy Wilson Jr.

Iglesia San Esteban, el Martir 1961

Primer Oficio Santa Eucaristía

25 de diciembre de 1961

Iglesia La Encarnación en Hato Rey

Celebrante Charles T. Cooper

Asistencia 59 personas

Miembros Fundadores

Transferidos de la Catedral Episcopal en Santurce (Congregación Habla Inglesa) en el mes de febrero de 1962

1. Gwen Darwin McDade
2. Patricia Margaret McDade
3. Kenneth Browning Jenks
4. Lillian Vega Jenks
5. Elizabeth Browning Jenks
6. Henry Jesse Hoffman
7. Gloria Montes Hoffman
8. Henry Jesse Hoffman Jr.
9. Joseph W. Sposta
10. Norma G. Sposta
11. Lipscomb Chapman
12. Mary Chapman
13. John William Chapman
14. Richard Le Roy Noble
15. Elizabeth Ann Noble
16. John C. Bugher
17. Elizabeth Bugher
18. John Dewitt Diamond
19. Eleanor Gage Diamond
20. Barbara Sánchez
21. Thomas M. Ireland
22. Elsie Ireland
23. George Davison McClintock
24. Nivea Hernández McClintock
25. Carroll Wells Lewis
26. Jane C. Lewis
27. Robert Rogers King
28. Mirta Luz Ortiz de King
29. Myrta Christine King

De estas personas sólo estan como miembros activos al presente (1996)

George Davison McClintock

Nivea Hernández de McClintock

Vida y Programa actual de la Iglesia

La Iglesia San Esteban el Martir esta ubicada en la Urbanización San Ramon, Calle Nogal final. Su ubicación es en el municipio de San Juan colindando con Guaynabo. La comunidad circundante es un area residencial de clase media alta. Cerca de la Iglesia hay un Residencial público y una barriada pobre. Colindando con el terreno de la Iglesia hay una escuela privada y cerca hay otras escuelas públicas y Centros de Cuidado Diurnos para niños. Hay en el area un Centro Comercial una Universidad y varias iglesias de diferentes denominaciones.

Actualmente los miembros de la Iglesia son puertorriqueños, norteamericanos residiendo en Puerto Rico y extranjeros de las Islas Británicas del Caribe Inglés. Un estudio de la comunidad refleja potencial para desarrollar programas de servicio a la juventud.

San Esteban tiene una congregación mixta de diferentes razas compuesta mayormente de adultos y personas mayores de 60 años. Se esta teniendo un Programa de Educación Cristiana para niños y esto ha estimulado su asistencia y participación en la iglesia. Se esta iniciando también un ministerio con la juventud de la iglesia y de las demás iglesia en el arcedianato. En terminos de preparación académica es una comunidad mixta hay personas con preparación universitaria y hay personas con un nivel de escuela secundaria. La mayoría de sus miembros son mujeres. Aunque es una comunidad de fe pequeña estan representados diferentes modelos de familia: tradicional, matrimonios en segundas nupcias con hijos e hijas, personas solteras, viudas y divorciadas, madres solteras con sus hijos e hijas.

Logros más recientes:

1. Celebración de una sóla Eucaristía Bilingue
2. Inicio de un programa de Educación Cristiana para niños
3. Inicio de Círculos de Oración y Estudios Bíblicos
4. Se dedicón un nuevo rotulo para la Iglesia
5. En ocaciones especiales se estan ofreciendo Eucaristías durante la noche.

Area a mejorar:

1. Ministerio Musical
2. Mayordomía
3. Evangelización

4. Juventud

5. Proyectos de Acción Social y Servicio a la Comunidad

6. Planta Física

Al momento la Iglesia esta evidenciando un re-surgir, una re-vitalización y un fortalecimiento positivo. La comunidad de fe esta trabajando con entusiasmo hacia el logro de sus metas programaticas.